

N° 36924

Le 2 mars 2017

Mars 2, 2017

Coram : La juge en chef McLachlin et les juges Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown et Rowe

Coram: McLachlin C.J. and Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown and Rowe JJ.

**ENTRE :**

**BETWEEN:**

Jean Grondin, tant personnellement qu'en sa qualité de tuteur à son enfant mineure Coralie Grondin et Sandra Lamothe, tant personnellement qu'en sa qualité de tuteur à son enfant mineure Coralie Grondin

Jean Grondin, both personally and in his capacity as tutor to his minor child Coralie Grondin and Sandra Lamothe, both personally and in her capacity as tutor to her minor child Coralie Grondin

Demandeurs

Applicants

- et -

- and -

Marie-Claude Nadeau, Marcelo Lannes, Feu Hélène Langis, Maxime Descoteaux et Pierre-Olivier Descoteaux

Marie-Claude Nadeau, Marcelo Lannes, the late Hélène Langis, Maxime Descoteaux and Pierre-Olivier Descoteaux

Intimés

Respondents

**JUGEMENT**

**JUDGMENT**

La demande d'autorisation d'appel a été suspendue dans l'attente de l'arrêt de la Cour dans *Benhaim c. St-Germain*, 2016

The application for leave to appeal was held in abeyance pending the consideration of the appeal in *Benhaim v. St-Germain*, 2016 SCC

CSC 48. La décision a été rendue le 10 novembre 2016. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-023387-137, 2016 QCCA 167, daté du 2 février 2016, est rejetée avec dépens.

48. The decision was rendered on November 10, 2016. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-023387-137, 2016 QCCA 167, dated February 2, 2016, is dismissed with costs.

J.C.S.C.  
J.S.C.C.